

ABSTRAK

Salah satu peran yang dapat dilakukan pemerintah adalah pengawasan terhadap pendistribusian Gas Elpiji 3 Kg ke masyarakat, Penelitian ini dilakukan pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Pekanbaru yang melakukan pengawasan distribusi gas LPG 3 Kg, dan Ketua Dewan Perwakilan rakyat Daerah (DPRD) Kota Pekanbaru serta Agen dan penyalur Liquefied Petroleum Gas (LPG) Tabung 3 Kg yang terdapat di Kota Pekanbaru. Dalam penelitian ini masih banyaknya penggunaan LPG 3 kg yang tidak sesuai aturan yang telah ditetapkan oleh Pemerintah pada Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 104 Tahun 2007 Tentang Penyediaan, Pendistribusian dan Penetapan Harga Liquefied Petroleum Gas Tabung 3 kg. Karena didalam aturan tersebut sudah jelas ditulis siapa yang berhak menggunakan LPG 3 Kg yaitu Rumah Tangga dan Usaha Mikro. Namun kenyataannya bahwa masih banyak penyediaannya tidak sesuai sasaran terutama masih banyaknya yang masih menggunakan LPG 3 kg tersebut. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu ingin mengetahui bagaimana pelaksanaan, hambatan, serta cara mengatasi hambatan dalam Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 104 Tahun 2007 Tentang Penyediaan, Pendistribusian dan Penetapan Harga Liquefied Petroleum Gas Tabung 3 Kilogram di Kecamatan Payung Sekaki kota Pekanbaru apakah berjalan sesuai aturan atau tidak. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis Pelaksanaan penyediaan dan pendistribusian LPG 3 kg terhadap usaha mikro, hambatan dalam melaksanakan penyediaan dan pendistribusian gas LPG 3 Kg, serta cara mengatasi hambatan Pelaksanaan penyediaan dan pendistribusian LPG 3 di Kecamatan Payung Sekaki Kota Pekanbaru. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi data primer, data sekunder dan data tertier. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan kajian pustaka. Teknik analisis data yang digunakan penulis adalah kualitatif yaitu penggambaran melalui hasil wawancara di lapangan dengan melihat jawaban-jawaban terhadap pelaksanaan penyediaan dalam Pendistribusian gas LPG 3 KG di Kota Pekanbaru. Dari penelitian dapat disimpulkan bahwa hasil yang didapat masih belum sesuai peraturan alias belum optimal. Dimana faktor-faktor penghambat pelaksanaan pengawasan distribusi gas LPG 3 Kg yaitu meliputi, keterbatasan sumber daya manusia, tidak adanya sanksi yang tegas dari pihak Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Pekanbaru.

Kata Kunci : Penyediaan, Pendistribusian Liquefied Petroleum Gas Tabung 3 Kilogram.